

SAMSTAG 15.6.

16.00/19.00 Uhr ZDF

Fußball-EM

Schottland – England / Frankreich – Spanien.

21.00 – 22.20 Uhr ZDF

Tödliche Wende

Regisseur Nico Hofmann („Der große Abgang“/„Der Sandmann“) versteht die Kunst, mit schnellen Schnitten und effektbewußter Schauspielereführung TV-Geschichten unter Strom zu setzen: Sie elektrisieren den Zuschauer. „Tödliche Wende“ handelt von vier besseren Herren (Michael Mendl, Walter Kreye, Rudolf Kowalski, Dietmar Mues), die alljährlich zum Frauen-Vernaschen einen Lustausflug unternehmen. Beim Segel-Trip auf dem holländischen Ijsselmeer haben sie jedoch Pech mit dem Objekt ihrer brutalen Begierde: Die heroinsüchtige Gelegenheitsprostituierte Christa (Claudine Wilde) will die Lüstlinge an ihre Ehefrauen verraten. Sie stürzt bei einem Gerangel ins Meer und ertrinkt trotz der Rettungsversuche der Männer. Die vier beginnen nach der bösen Tat ein gemeines Versteckspiel, werden aber schließlich vom Journalisten-Vater des Mädchens (Tilo Prückner) zur Strecke gebracht. Aus dem

spannenden Stück macht Hofmann einen rasanten Bilderbogen. Aber in der anfänglichen Atemlosigkeit kommt die Motivation der Hauptbeteiligten zu kurz: Man begreift nicht recht, warum die gutbürgerlichen Herren sich unvermittelt in sexsüchtige Monster verwandeln. Dafür verblüffen schrecklich-ironische Bilder, so, wenn das tote Mädchen wie die blonde Meerjungfrau inmitten gefangener Fische mit dem Netz an Bord gehievt wird.



„Tödliche Wende“-Ensemble

SONNTAG 16.6.

16.00/19.00 Uhr ARD

Fußball-EM

Rußland – Deutschland / Kroatien – Dänemark.

21.50 – 23.20 Uhr ARD

Polizeiruf 110



„Polizeiruf 110“-Darstellerin Uhl

Urs Odermatt, 41, der Schweizer Regisseur dieser bitteren Satire über die Welt der Dealer und Drogen, war Fotograf

und hat bei dem polnischen Kinogenie Krzysztof Kieslowski studiert. Das merkt man seinem Film an: Immer wieder blicken die Darsteller dem Zuschauer durch die Kamera (Fritz Moser) direkt ins Gesicht, für epische Distanzierung läßt Odermatt keinen Raum. Die Geschichte von Atze (Jürgen Vogel), der um seine drogenabhängige Freundin (Nadja Uhl) kämpft, wird immer wieder ironisch durchbrochen. So erscheint Kommissarin Bilewski (Angelica Domröse), die gegen mörderische Dealer ermittelt, als machtbewußte Domina: Wie das Phantom aus James Bond streichelt sie dauernd ihren fiesigen Kater. Dominic Raacke – er spielt ihren Polizeikollegen – hetzt derangiert durch die Gegend. Soviel boshafte Komik war selten im Krimigenre.

22.15 – 23.05 Uhr ZDF

Skandal! Die großen Affären

„Neue Beweise“ verspricht die Doku-Reihe. Heute: die falschen Hitler-Tagebücher im *Stern*.

DONNERSTAG

22.00 – 22.35 Uhr Vox

SPIEGEL TV EXTRA

Das Herzlein der Nation

Der Erfolg der deutschen Volksmusik ist unheimlich, aber kaum jemand nimmt sie ernst. Hans R. Beierlein, der den Großteil der Interpreten unter Vertrag hat, gesteht, daß in dieser Sparte ein Trend inszeniert werden muß.

FREITAG

22.00 – 22.35 Uhr Vox

SPIEGEL TV INTERVIEW

Bodybuilderin Angelika Loebert

Die 41jährige Muskelfrau nahm jetzt an Europameisterschaften in Bukarest teil. Ein Gespräch über Risiken und Rausch im Geschäft mit schönen Körpern.

22.35 – 23.40 Uhr Vox

FREITAGNACHT

Prostitution – ein Gewerbe wird gesellschaftsfähig

Sie gehören in jede bessere Talkshow, haben sich längst Stammplätze in den Klatschkolumnen erobert. Sandra Maischberger begrüßt aktive und ehemalige Professionelle und Freier und spricht mit ihnen über den Imagewandel eines lange tabuisierten Gewerbes.

SONNTAG

21.45 – 22.20 Uhr RTL

SPIEGEL TV MAGAZIN

Abtreibungsdiaspora Bayern – wie der Freistaat Gesetze auslegt / ... und morgen die ganze Welt – deutsch-deutsche Urlaubsgewohnheiten im Wandel der Zeit / Dem Wirbelsturm auf der Spur – die Tornado-Jäger von Oklahoma.

23.00 – 23.30 Uhr Sat 1

SPIEGEL TV REPORTAGE

Der Sahara-Marathon

Geröllfelder, ausgetrocknete Flußtäler mit metertiefen Furchen und kilometerlange Dünenketten aus feinstem Sand machen das Laufen zur Strapaze. Dennoch suchen jedes Jahr rund 200 Teilnehmer den ultimativen Kick. SPIEGEL-TV-Autor Tillmann Scholl hat die Karawane der Extremsportler durch die Sahara begleitet.



Sahara-Marathon-Teilnehmer